

# MARCHA POR LA SEGURIDAD, LA PAZ Y LA JUSTICIA

A la comunidad universitaria,  
A la sociedad jalisciense:

Los universitarios elevamos nuestra más enérgica exigencia al Gobierno de Jalisco para que asuma sus responsabilidades y ponga un alto a la inseguridad pública y a la violencia que prevalecen en nuestro estado. Proteger a los ciudadanos, cuidar su integridad y garantizar la propiedad de sus bienes, es la primera obligación de las autoridades gubernamentales.

La paz pública es el fundamento del orden social y la base del desarrollo. La condición de la paz pública es la justicia. Por ello, resulta esencial hacer vigente el Estado de Derecho y combatir la impunidad. Si el Gobierno Jalisciense no utiliza los instrumentos legales y las capacidades institucionales a su disposición para hacer imperar la justicia y la legalidad, estará propiciando que el clima de violencia ponga en riesgo el más elemental sentido de convivencia social.

En días pasados, ocurrió la siembra de 18 cadáveres descuartizados en la carretera a Chapala, municipio en el que se vive ya una situación de virtual estado de sitio originado por el temor de la población de salir a la calle. Estos hechos no se produjeron de la noche a la mañana; se incubaron durante meses en los que las autoridades gubernamentales permitieron la operación de las organizaciones criminales, por omisión en el cumplimiento de sus responsabilidades.

Los integrantes de la comunidad universitaria, junto con muchos ciudadanos, hemos sido víctimas del crimen organizado. Algunos estudiantes están siendo objeto de "levantamientos" y ejecuciones. Los casos más graves han sido los de los compañeros Itzel Adilene Rodríguez García, Magally Susana Jiménez Moreno, Francisco Javier Carrillo Gracia, Gabriel Morán Cervantes, Juan Pablo Valentín Guerrero e Ismael Gómez Saucedo, quienes en diversas circunstancias fueron secuestrados y asesinados. Asimismo, resaltan los casos de Carlos Jesús Martínez Delgado, Jonathan Daniel Martínez Rinas, David Martínez Velázquez, y Abel Paz Enciso, todos ellos estudiantes universitarios o egresados de nuestra Casa de Estudios, los cuales fueron encontrados muertos entre personas descuartizadas.

Hasta la fecha, seguimos en espera de que las autoridades competentes concluyan las investigaciones pertinentes de manera que pueda hacerse justicia. En estos momentos, sabemos de algunos estudiantes secuestrados y se presume que existen otros más, pero por razones de seguridad sus familiares no los dan a conocer.

Los abajo firmantes nos sumamos a la convocatoria de la Federación de Estudiantes Universitarios e invitamos a la comunidad universitaria y a la sociedad jalisciense en general a participar en la

## MARCHA POR LA SEGURIDAD, LA PAZ Y LA JUSTICIA,

a realizarse el día de mañana miércoles 23 de mayo, desde diversos puntos de la ciudad (Vallarta y Enrique Díaz de León, Glorieta de la Normal, Plaza Juárez, Glorieta Olímpica y Tecnológico de la UdeG), y que tendrá a la Plaza de Armas como su punto de confluencia a las 12 horas.

Será una marcha silenciosa. Se les solicita a los asistentes, en la medida de lo posible, que vayan vestidos de blanco.

**ATENTAMENTE**  
**Piensa y Trabaja**

Guadalajara, Jalisco, 22 de mayo de 2012

El Consejo de Rectores de la Universidad de Guadalajara

El Sindicato de Trabajadores Académicos de la Universidad de Guadalajara

El Sindicato de Trabajadores Administrativos de la Universidad de Guadalajara

La Federación de Estudiantes Universitarios

